



Esta disciplina se desarrollo combinando acrobacias acuáticas con música. Las primeras competiciones se organizaron para hombres, actualmente se asocia más a las mujeres.

En los Juegos Olímpicos esta categoría se agrega en 1984.

París 2024, será testigo por primera vez, de la prueba por equipos con atletas masculinos.

Entre los países destacados podemos observar el desempeño de Estados Unidos y Canadá, quienes dominaron la natación artística combinando 17 medallas (incluidas de medallas de oro).

En Sydney 2000, el Comité Olímpico Ruso ha destacado por ganar 12 medallas de oro consecutivas.